

Lettre de nouvelles des Flambeaux de Lausanne

Automne 2024

Sommaire

p.1. Mot de bienvenue
Camps d'été 2024

p. 2. Camps d'été 2024
(suite)
Journée anniversaire
du groupe

p. 3. Nouvelles du groupe
Sujets de prière
Infos pratiques

Mot de bienvenue

Chers amis des Flambeaux de Lausanne, vous trouverez ci-dessous le récit des aventures vécues par nos participants au camp de Brigade cet été (dont vous avez peut-être déjà vu passer quelques images à la télé !), ainsi que quelques nouvelles du groupe. Merci pour votre soutien et bonne lecture !

Camps d'été 2024 – Camp de Brigade IKTUS

Clares-Flammes et Flambeaux

Cette année, nous avons pu vivre le camp IKTUS à l'occasion des 60 ans de la Brigade des Flambeaux. Le thème de ce camp était les premiers chrétiens dans l'Empire romain. Chaque groupe était réparti dans une province de cet empire et représentait une ville. Notre groupe, qui vivait le camp avec les Flambeaux de Pays-d'Enhaut et d'Estavayer, représentait Alexandrie, dans la province de l'Égypte. Nous avons une monnaie nous permettant de faire grandir notre ville, de profiter des bars présents sur le terrain ou de faire des échanges avec les autres provinces. Nous avons également pu réaliser nos traditionnelles activités scouts, comme les brevets. Cette année, les participants avaient le choix de développer leurs compétences dans trois domaines : topographie, jeux ou étude biblique. Nous avons aussi pu aborder une partie de la vie de Paul lors des CDFs ainsi que passer des moments de louange. Évidemment, le sport était au rendez-vous, avec au programme tyrolienne, concours inter-patrouilles, tournois, foot scout et le traditionnel raid en patrouille. Avec toute la Brigade, nous avons vécu un moment très solennel et historique lors de l'unification des foulards des filles. Un événement unique que nous avons eu le privilège de voir de nos propres yeux ! La journée anniversaire aussi était exceptionnelle, les parents ont pu saluer leurs enfants et ceux-ci montrer à leur famille ce qui leur servait de lieu de vie durant cette semaine. Pendant cette journée, ils ont également participé aux nombreuses et diverses activités et stands montés pour l'occasion. Le camp s'est finalement terminé par la promesse, lors de laquelle plusieurs jeunes ont décidé de prendre un engagement envers Dieu.



Nous avons marqué le coup avec un magnifique feu au milieu du lac, étincelant et brillant comme un flambeau. Bref, ce camp a marqué les mémoires et nous ne l'oublierons pas de sitôt !

Matis Golaz



Petites-Flammes et Petits-Flambeaux

Durant le camp IKTUS, les Petits-Flambeaux et Petites-Flammes ont eu la chance de pouvoir découvrir la pêche et la vie maritime sur la magnifique île de Chypre, et ce en compagnie du groupe des Flambeaux de Pays-d'Enhaut. Arrivés sur l'île, c'est une fratrie (Kate, Amar et Rann) qui nous a partagé l'histoire de leur famille, qui, fuyant la persécution romaine, avait emporté un IKTUS doré avec eux... un symbole sacré ! Sauf que lors d'un voyage en mer, le bateau familial s'est détruit, dispersant des morceaux de l'IKTUS. Mais incroyable, des fragments ont refait surface !

Les Petits-Flambeaux et Petites-Flammes ont alors pu aider les trois frères et sœurs à retrouver et restaurer ce précieux symbole ! Entre cérémonie d'ouverture, bataille navale, bricolages, tournois de sport, nage à la piscine et soirée théâtrale, les enfants ont pu s'amuser et apprendre à vivre tous ensemble dans un camp grandiose ! Durant les temps de CDF, nous avons pu en apprendre plus sur les lettres aux 7 églises du livre de l'Apocalypse, leur signification, et ce qu'elles nous enseignent encore aujourd'hui. Ces temps de CDF ont permis aux enfants de mieux comprendre ces écrits bibliques tout en renforçant leur foi et leur curiosité spirituelle.

Élodie Mathys



PiCos

A IKTUS, les PiCos des différents groupes de la Brigade se sont réunis pour vivre le camp ensemble. C'était une bonne occasion pour rencontrer et apprendre à connaître nos camarades que l'on recroisera très certainement à nouveau dans notre parcours de responsable. Le moment le plus opportun pour cela reste les différents raids effectués durant ces 10 jours. Le partage, l'humilité, la bienveillance et la patience sont clef dans ces moments où rien n'est acquis. Être PiCo, ce n'est pas seulement nos dernières années en tant que participant-e, mais surtout nos premières activités à organiser et leader. Nous avons donc organisé des activités axées sur le sport comme du footscout ou du volley, et d'autres axées sur la collaboration entre nous, comme une veillée où plusieurs concours ont été réalisés. Durant les temps de CDF, différentes personnes se sont relayées pour faire la louange et parler de l'Apocalypse. C'était des moments de partage où chacun était libre de donner son avis, ce qui a mené à de chouettes discussions et réflexions.

Mathilde Delay

Journée anniversaire du groupe

En juin, nous avons eu le bonheur de célébrer les 60 ans d'existence de notre groupe ! Malgré une météo capricieuse, les festivités sont allées de bon train. Un rallye était organisé en première partie d'après-midi, puis, après un moment officiel et le découpage du gâteau, les invités avaient l'opportunité de participer à de nombreux ateliers. Tyrolienne, customisation de sac à gamelle, concours de gobage de flans ou simplement se remémorer des souvenirs en discutant autour de vieilles photos sorties pour l'occasion. Finalement, la fête s'est conclue en beauté avec une superbe veillée. Merci à toutes les personnes qui nous ont rejoints lors de cette journée !



« Brillez comme des Flambeaux dans le monde portant la parole de vie ! » Philippiens 2.15

Sujets de reconnaissance

- Pour la protection et le bon déroulement des camps d'été
- Merci pour la bénédiction du groupe pendant 60 ans !
- Pour les nouveaux participants
- Pour les nouveaux responsables et pour ceux qui ont pris de nouvelles responsabilités

Sujets de prière

- Qu'il y ait une bonne entente au sein de la maîtrise
- Que les nouveaux participants s'intègrent bien dans leur troupe
- Que Dieu soit toujours au centre de la maîtrise, du groupe et de nos activités
- Qu'il puisse toujours y avoir de la relève dans le groupe et que des jeunes soient d'accord de prendre des responsabilités

Nouvelles du groupe

Après une pause estivale, le groupe s'est à nouveau réuni fin août. Nous avons vécu un premier carré réjouissant, où de nombreux PiCos ont été nommés responsables. Nous avons également un nouveau responsable PiCo, un nouveau QM (responsable du matériel), et même une nouvelle RGA (responsable de groupe adjointe). En effet, une transition a lieu cette année parmi les responsables de groupe, et c'est pourquoi Lucie Guignard a été nommée RGA. En plus de tous ces nouveaux responsables, nous sommes heureux d'avoir pu faire découvrir notre groupe à plusieurs enfants venus essayer nos activités !

En ce qui concerne les thèmes du semestre, les Petits-Flambeaux et Petites-Flammes ont intégré une agence de renseignements secrets et s'appêtent à résoudre de nombreuses enquêtes. Les Flambeaux et Claires-Flammes, de leur côté, ont embarqués sur un bateau et s'en vont explorer les océans et les mers. Quant aux PiCos, ils ont prévu leurs propres activités, notamment un week-end à vélo ou une course d'orientation. En fin de semestre, le groupe se retrouvera pour un superbe week-end de Noël que nous nous réjouissons déjà de vivre ensemble !

Commission cabane

La commission cabane, qui s'occupe de l'entretien de nos locaux et du terrain, recherche toujours du monde pour compléter son équipe. Si vous aimez bricoler et que vous êtes intéressés à donner un coup de main ponctuel ou sur le long terme, n'hésitez pas à nous écrire !



Les enfants peuvent participer aux activités dès 7 ans révolus

« Faites de la pub »

Pour garder un scoutisme dynamique et vivant, et parce que « plus on est de fous plus on rit », n'hésitez pas à parler de nos activités à votre entourage (famille, amis, église, voisins, ...) ! Il est possible pour les enfants dès 7 ans de venir participer à quelques séances d'essai pour découvrir notre groupe. Alors faites passer le mot !

Location de notre cabane

Un anniversaire ou une fête de famille à organiser ? Nous offrons la possibilité de louer la grande salle ainsi que sa cuisinette aux membres et amis du groupe. Plus d'infos sur notre site internet.



Responsables de groupe

Caroline Pfyffer
Amélie Guignard
Lucie Guignard
lausanne@flambeaux.ch

Président du Comité

Xavier Golaz
golazxa@hotmail.com

 [flambeaux.lausanne](https://www.instagram.com/flambeaux.lausanne)
www.lausanne.flambeaux.ch

Si le cœur vous en dit :

IBAN : CH 88 8080 8008 7123
6886 7